

El decano de Witwatersrand en México



Víctor Jurado Acevedo

Afinales del mes patrio, nuestra Facultad contó con la visita del doctor Adam Habib, rector de la Universidad Witwatersrand Johannesburgo Sudáfrica, con la finalidad de empezar a estrechar lazos académicos y de amistad con nuestra casa de estudios. El doctor Raúl Contreras Bustamante manifestó con agrado el poder generar acuerdos académicos con la institución sudafricana.

Existen coincidencias entre nuestra Facultad y la Universidad de Witwatersrand, la cual se encuentra enclavada en la ciudad más grande y poblada de Sudáfrica, en ella, al igual que en nuestra Universidad, se forman los cuadros políticos de la República Sudafricana, personajes de la talla de Don Nelson Mandela quien fue egresado de la licenciatura en derecho, así como otros grandes e ilustres personajes representativos de la vida política de aquella ciudad Sudáfrica.